

## SESIONES ORDINARIAS

2009

## ORDEN DEL DIA N° 1909

## COMISION DE CULTURA

Impreso el día 26 de agosto de 2009

Término del artículo 113: 4 de septiembre de 2009

**SUMARIO:** **Proyecto** cinematográfico *La Guayaba*, del director Maximiliano González. Expresión de beneplácito. **Perié (J. A.)** (1.897-D.-2009.)

**Dictamen de comisión***Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Perié (J. A.), por el que se expresa beneplácito y reconocimiento por el proyecto cinematográfico *La Guayaba*, a cargo del director de cine Maximiliano González; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

**Proyecto de resolución***La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar beneplácito por la realización del proyecto cinematográfico *La Guayaba*, del director Maximiliano González, en el que se aborda la temática de la trata de personas.

Sala de Comisión, 12 de agosto de 2009.

*Margarita Ferrá de Bartol. – Hilda C. Aguirre de Soria. – Claudia F. Gil Lozano. – Gloria Bidegain. – Miguel A. Barrios. – Nora E. Bedano. – Ana Berraute. – Rosana A. Bertone. – Delia B. Bisutti. – Patricia Bullrich. – Rosa L. Chiquichano. – Ricardo O. Cuccovillo. – Luis A. Galvalisi. – Eduardo E. F. Kenny. – María B. Lenz. – Paula C. Merchán. – Claudio M. Morgado. – Mirta A. Pastoriza. – Julia A. Perié. – Silvia E. Sapag.*

**INFORME***Honorable Cámara:*

La Comisión de Cultura ha considerado el proyecto de resolución de la señora diputada Perié (J. A.), por el que se expresa beneplácito por la realización del proyecto cinematográfico *La Guayaba*, del director Maximiliano González, en el que se aborda la temática de la trata de personas. Las señoras y señores diputados, al iniciar el tratamiento de la iniciativa han tenido en cuenta que este proyecto tiene por propósito denunciar y generar conciencia en los expectadores sobre la captación de personas (mediante secuestro o engaño) con la finalidad de explotarlas ya sea sexual o laboralmente, mediante amenazas, violencia, coacción, etcétera. Cabe además señalar que el director de este largometraje, Maximiliano González, es oriundo de la provincia de Misiones y entre sus realizaciones se destacan: *Trece segundos*, que fue seleccionado en los festivales cinematográficos de La Habana, Kiev, Valdivia, Valladolid, Montevideo y Mar del Plata; *La tercera orilla* que participó del festival internacional de video en Rosario; *La soledad*, que obtuvo varios premios internacionales y *Presagio* que fue reconocido en el Festival de Cine Breve de Buenos Aires. Por lo expuesto, las señoras y señores diputados, integrantes de esta comisión, han decidido dictaminar favorablemente la presente iniciativa.

*Margarita Ferrá de Bartol.***ANTECEDENTE****Proyecto de resolución***La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar beneplácito y reconocimiento al proyecto cinematográfico *La Guayaba*, a cargo del director de cine Maximiliano González. Motiva la presente solicitud, la importante temática que trata el largometraje en su tratamiento, sobre la trata de personas, y que resulta de potencial comunicación que este arte presenta.

*Julia A. Perié.*